

NOTA DE PRENSA

CREMADES&CALVO-SOTELO SE SUMA A SEVILLA CITY ONE, METRÓPOLIS DEL SUR

- **La consultora especializada en derecho de las telecomunicaciones, internet y audiovisual y proyectos innovadores, con presencia internacional, se adhiere al proyecto internacional Sevilla City One, una iniciativa innovadora con el objeto de sumar esfuerzos para posicionar Sevilla y su metrópolis en el ámbito internacional en un crecimiento urbano eficiente con el objetivo de la neutralidad climática antes de 2030.**

Sevilla, 10 de abril de 2023.- La consultora especializada en derecho de las telecomunicaciones, internet y audiovisual y proyectos innovadores, Cremades&Calvo-Sotelo, se ha adherido al proyecto internacional Sevilla City One una iniciativa innovadora con el objeto de sumar esfuerzos para posicionar Sevilla y su metrópolis en el ámbito internacional en un crecimiento urbano eficiente con el objetivo de la neutralidad climática antes de 2030.

El socio director de Cremades&Calvo-Sotelo, Francisco Fernández, valora que sea “un proyecto innovador que ha partido de la sociedad civil, que tiene unas perspectivas de proyección para Sevilla y su metrópolis”.

El coordinador de Sevilla City One, Pedro Salvador, mostró su satisfacción de que “una de las firmas más relevantes de despachos de abogados con emplazamiento nacional e internacional, quieran ser partícipes en este proyecto que pretende convertir a Sevilla en un referente internacional”.

Sevilla City One nace gracias a la alianza estratégica de los principales promotores del sector inmobiliario español, y su principal objetivo es visibilizar el papel de Sevilla y su área metropolitana, en colaboración con el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía.

La I Jornada Internacional Sevilla City One, Metrópolis del Sur se celebrará durante este año 2023 en FIBES, donde se dará voz a los principales protagonistas de los procesos de transformación urbana de Sevilla, y será un foro que atraerá a los operadores nacionales e internacionales que han puesto sus ojos en la capital del Sur de España.

Cremades&Calvo-Sotelo

Cremades&Calvo-Sotelo es una consultora especializada en derecho de las telecomunicaciones, internet y audiovisual y proyectos innovadores. Hoy es una de las firmas más relevantes a nivel nacional cubriendo actualmente todas las ramas del derecho empresarial. Actualmente, es una firma con emplazamiento nacional e internacional, siendo un despacho multidisciplinar, centrado en el asesoramiento a empresas y Administración Pública, y especializado en ofrecer servicios jurídicos en materia de cumplimiento normativo, contratación pública (con especialidad en Compra Pública Innovadora), *compliance* y derecho de las nuevas tecnologías, entre otras áreas. De esta manera, durante más de 20 años ha prestado servicios de asesoría legal relacionados con las nuevas tecnologías.



Sevilla City One, Metrópolis del Sur

La iniciativa **Sevilla City One, Metrópolis del Sur** surgió gracias a la alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español, **AEDAS Homes, CBRE, Bekinsa, Caralca, Grupo Insur, LandCo, Metrovacesa y Vía Célere**, y con el apoyo sectorial de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, **GAESCO**, en colaboración con las administraciones públicas.

Se adjunta fotografía: Francisco Fernández, socio director de Cremades–Calvo Sotelo, en las oficinas en Sevilla.

Para más información: Pilar Mena / Borja Moreno 00349542622727 / 0034630133977 / 651 63 56 67 pmena@euromediagrupo.es; bmoreno@euromediagrupo.es